

Michèle Delaunay salue la mémoire d'Irénise Moulonguet

Écrit par Ministre déléguée en charge des personnes âgées et de l'Autonomie
Mercredi, 29 Mai 2013 15:37 -



Michèle Delaunay, ministre déléguée en charge des personnes âgées et de l'Autonomie, salue la mémoire de la **doyenne connue des Français, Irénise Moulonguet**, qui vient de **décéder à l'âge de 112 ans** en **Martinique**.

Née à Basse-Pointe le 6 novembre 1900, Irénise Moulonguet avait été récemment décrite par ses proches comme « très drôle, avec de la répartie, et toujours prête à partager ses souvenirs ».

Michèle Delaunay adresse ses plus sincères condoléances à sa famille, plus particulièrement à ses deux filles, ses petits-enfants, ses arrière-petits enfants et ses arrière-arrière-petits-enfants.

De nombreux Français sont appelés à approcher ou atteindre l'âge d'Irénise Moulonguet et nous devons tout mettre en oeuvre pour que tous vieillissent dans l'honneur, la dignité et le bien être.